



Am 19. und 24. Januar traten im Jahrgangsbereich 8 die jeweils besten Klassen-Poeten gegeneinander an. Die Zuschauer wählten, wie schon zuvor in den Klassen, jeweils mit dem „Abstimmgerät“ den besten von vier Auftritten. Es gab zwei Sieger bei den V-Klassen: Christian, 8a, und Mehmet, 8c, außerdem eine Siegerin bei den gymnasialen Klassen - nämlich Ana aus der 8d. Prädikat wertvoll und nachahmenswert!

Als Preise erhielten die Gewinner je einen Bücher-scheck und eine Tüte Fruchtgummis. Als ‚Special-Guest‘ war Sozialpädagogin und Religionslehrerin, Doreen Bosien dabei. Sie hat schon Erfahrungen mit anderen Auftritten gesammelt und für einen ‚Gastbeitrag‘ geslamt. Es ging um ihre Erfahrungen mit Jugendlichen und die Wertschätzung in der Gesellschaft...

Die Titel der Schüler-Poetrys reichten von „Montagmorgen“, „Alltag“, „Schule am Freitag“ über „Franz, der Sommermensch“ und „Ein Lebenstraum“ bis zu „Warum?“ Ein Schülerinnenkommentar: „Warum machen wir sowas nicht mal für die ganze Schule unten auf der großen Bühne?“ Das sollten sich alle mal überlegen! Fotos Rosi Sennhenn



 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=438&pdfview=1&printview=1&printview=1&printview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)